EDICION DE 34 PAGINAS

Santiago de Chile, Miércoles 10 de Septiembre de 1986

\$ 70,00 (IVA inc.) — I, II, XI y XII Regiones \$ 110,00

Para Leyes Antiterroristas:

S.E. Anunció Plebiscito

- El Presidente Pinochet informó que pedirá el pronunciamiento popular "para atacar definitivamente a los terroristas".
- El Jefe del Estado hizo esta declaración cuando presenciaba la multitudinaria manifestación de apoyo a su Gobierno.

El Presidente de la República, capitán general Augusto Pinochet, anunció ayer que convocará a un plebiscito dinario desfile, en el que decenas de miles de personas de Santiago y proció ayer que convocará a un plebiscito para pedir apoyo popular, con el fin de dictar leyes "para atacar definitiva-mente a los terroristas".

El Jefe del Estado hizo esta decla-

bierno y al Presidente, dos días des-pués de un atentado contra su vida. Señaló que cuando fue objeto de la emboscada, pensó que "a lo mejor la

(Continúa en la página C 4)

Ayer ante Altar de la Patria:

Multitudinario Acto de Apoyo

Desde las 15 horas, y hasta las 22.15, desfilaron compactas columnas de manifestantes por la Alameda del Libertador Bernardo O'Higgins, en una entusiasta concentración de apoyo y respaldo al Gobierno y a la gestión del Presidente.

Una multitudinaria manifestación de apoyo brindó ayer la ciudadanía al Gobierno y al Presidente de la Repúblimano en alto a la multitud que desfiló ca, general Augusto Pinochet Ugarte, quien observó conmovido durante más le siete horas el paso de miles de adherentes que lo vitorearon e instaron a seguir adelante en su gestión. El Jefe del Estado, quien escapó

frente al escenario levantado junto al Altar de la Patria, en la Alameda del Libertador Bernardo O'Higgins de la capital.
Portando banderas chilenas y pan-

(Continúa en la página C 2)



EXPRESIVA Y MASIVA ADHESION AL GOBIERNO.— Una parte de los asistentes al multitudinario desfile que se realizó ayer ante el Presidente Augusto Pinochet, la Primera Dama de la Nación, la Junta de Gobierno y los Ministros de Estado. En la entusiasta manifestación de apoyo al Gobierno participaron delegaciones de jóvenes, trabajadores, estudiantes, dirigentes gremiales, damas del voluntariado, huasos, y pobladores en general de Santiago y regiones, entre numerosas otras columnas de adherentes que marcharon durante varias horas desbordando la avenida Bernardo O'Higgins desde el Altar de la Patria.

'Acción Fue Financiada por el PC'', Se Aseguró:

Identificada Mujer que Participó en el Atentado

- Investigadores informaron que se llama Katia, tiene 26 años, y arrendó junto con César Bunster la casa de Las Vertientes donde se ultimaron detalles de la operación terrorista contra S.E.
- Posiblemente los principales cabecillas huyeron del país el domingo o el lunes.
- Se entregó a la policía individuo que colaboraba con grupos extremistas.

Fuera del país se encontrarían los cabecillas del comando extremista que atentó contra el Presidente de la República y su comitiva la tarde del domingo último en el sector El Mirador, camino al Cajón del Maipo, dejando un saldo de cinco víctimas fatales y once heridos, informaron ayer fuentes de seguridad.

De igual forma, se dio a conocer que ya se cuenta con la identificación de la mujer que, junto a César Bunster, arrendó la casa ubicada en las cerca-

de la mujer que, junto a César Bunster, arrendó la casa ubicada en las cercanías del lugar donde se produjo la emboscada. Sólo se entregó su nombre,
Katia, de 26 años, sin que se agregaran otros antecedentes, "para no entorpecer la investigación".

Por otra parte, en una unidad policial del sector sur de la capital se entregó el jefe logístico de un comando terrorista, horas después del atentado al Jefe del Estado. El sujeto se presentó a Carabineros y confesó haber estado en conocimiento que el «Frente Manuel Rodríguez» iba a llevar a cabo una "operación de gran envergadura", informando que se había entregado, porque "no acepto los ataques contra las personas, pero sí las acciones con
explosivos contra bienes públicos".

En torno a la acción terrorista contra la caravana presidencial, se indicó

(Continúa en la página C 4)



EXHIBEN AUTOS DESTRUIDOS. __ Impacto causó entre los transeúntes observar el estado en que quedaron los automóviles de la comitiva presidencial, luego de la emboscada tendida por elementos subversivos contra el Jefe del Estado y escoltas. Los vehículos fueron mostrados ayer en la Plaza de la Constitución.

Debieron Volver a Buenos Aires: Frustrado Ingreso De 27 Exiliados Entre ellos estaban los ex parlamentarios comunistas Luis Guastavino y Mireya Baltra, y los socialistas Mario Palestro y Carmen Lazo. Fueron acompañados por diputados argentinos, uruguayos y brasileños, quienes formularon declaracio-

ALEGRIA PRESIDENCIAL. — Con sus brazos en alto, el Presidente Augusto Pinochet saludó todas las expresiones de apoyo que recibió de parte de las miles de personas que, durante toda la tarde y hasta entrada la noche, desfilaron en la manifestación que se realizó en la Avenida Libertador Bernardo O'Higgins de la capital.

Un grupo de 27 exiliados, algunos de ellos ex Ministros del Gobierno de la Unidad Popular y ex parlamentarios de izquierda, protagonizó ayer un intento frustrado de ingreso al país, tras un viaje a Santiago a bordo de un avión de la compagia A explicase A rentires. de la compañía Aerolíneas Argentinas. El vuelo 124 de la línea estatal tra-

nes en el aeropuerto de Pudahuel.

sandina había despegado desde Buenos Aires con una delegación de parlamen-tarios argentinos, brasileños y urugua-

yos que acompañaba a los exiliados.

Luego del aterrizaje de la aeronave
en la losa del Aeropuerto "Comodoro
Arturo Merino Benitez" a las 13.37 horas, sólo se permitió descender a los pasajeros regulares y a los palares sajeros regulares y a los parlamenta-rios extranjeros.

La policía subió al aparato e impi-dió a los exiliados bajarse del avión,

por cuanto no tienen autorización para ingresar a Chile, según se informó.

Tras varias gestiones de los legis-ladores extranjeros, con la ayuda del ministro consejero de la Embajada de Argentina en Santiago, Raúl Estrada, la aeronave retornó a Buenos Aires, sin que los exiliados cumplieran su pro-nósito.

Entre los que hicieron este viaje desde Argentina, figuraban los ex parlamentarios comunistas Luis Guasta-vino, Julieta Campusano, Mireya Bal-tra y Oscar Moya. También venían los ex parlamentarios socialistas Carmen

Lazo y Mario Palestro. La nómina, difundida por los diputados argentinos, consignó además los

(Continúa en la página C 4)



DIPUTADOS ARGENTINOS CON EXILIADOS. Los parlamentarios quierda a derecha) Eduardo Vaca, Diego Guelar y Rubén Cardozo, que llegaron al aeropuerto de Pudahuel en un avión de Aerolineas Argentinas acompañando a 27 exiliados chilenos que intentaban reingresar al país, contrasandinos (de izversan con la prensa antes de emprender el regreso a Buenos Aires.

De "Análisis": Hallan Asesinado A Periodista

- La víctima, José Carrasco Tapia, había sido secuestrada desde su hogar a las 5 horas del lunes por desconocidos armados.
- Se pedirá la designación de un ministro en visita.

Un ministro en visita.

En la morgue del Instituto Médico
Legal fue reconocido ayer por sus familiares el cadáver del dirigente del
Colegio de Periodistas, jefe de informaciones internacionales de la revista
"Uno más Uno" de México, José Humberto Carrasco Tapia.

Señaló la policía que el cuerpo del
periodista, de 44 años, fue encontrado a
las 10 horas del lunes, a un costado del
Cementerio Parque del Recuerdo, por
Avenida Américo Vespucio.

El cadáver presentaba trece impac-

(Continúa en la página C 4)



Circula con esta edición la revista quincenal "Economía y Negodonde destacamos: ♦ Doscientos proyectos para ser empresario.

♦¿Cómo actúan las dueñas de casa cuando administran el pre-supuesto familiar? ◆Completo informe sobre la mi-

nería chilena.

AFP: ¿Dónde cotizan los que ganan mayores salarios y cuánto ganan los directores de las administradoras de fondos mutuos?

Embajada de Estados Unidos manifestó su apoyo a esfuerzos por encontrar a comando extremista. (C1)

Un importante crecimiento han mostrado las exportaciones de productos industriales chilenos. (B 1)

Ricardo Acuña eliminó a Hans Gildemeister en torneo de Stuttgart. (C 8)

Firma distribuidora Codina fue adquirida por O'Shea S.A. y el empresario Cristián Correa. (B1)

decimocuarta partida del Mundial de Ajedrez y tomó una ventaja de dos puntos sobre Karpov. (C 8)

Cámara de Comercio norteamericana se opone a la adopción de sanciones económicas contra Chile.

Fernando Riera asumió la dirección técnica del primer equipo, "por lo menos hasta que recupere su mejor nivel", manifestó. (C 8)

Gobierno japonés anunció su decisión de unirse al Plan de Defensa Estratégica de Estados Unidos. (A7)

Juvenal Ordenes enfrentará esta noche al peruano Freddy Chumpitaz en la localidad de María Pinto, y Martín Vargas realizará una pelea de exhibición en Talca. (C8)

Estados Unidos calificó como maniobra de la KGB detención de periodista Daniloff. (A 7)

indice

Cartas	A 2
Hace 100 y 50 Años	A 2
Editorial	A 3
Femenino	A 4
Vida Social	A 5
Guía Cultural	A 5
Noticias del Exterior	A 6yA7
Economía y Negocios	В1аВЗу В14
Empresas	B 4yB5
Avisos Económicos	B 6 a B 13
Puzzle Compacto	B 13
Crónica	C 1aC7
Remates	C 2yC4
Defunciones	C 4
Utilidad Pública	Св
Deportes	C 8yC9
Hípica	C 9
Espectáculos	C 10 a C 12
Hoy en TV	C 12

EL MERCURIO Gerencia Comercial: Avda. Santa María 5542 Teléfonos: 2287048-2288147 (Mesa Central)

cartas con fotos del Presidente Pinochet y de la Primera Dama de la Nación, señora Lucía Hiriart de Pinochet, la multitud debió aguardar varias horas para ingresar a la interminable columna que trataba de pasar frente al estrado donde se ubicó S.E., quien estuvo acompañado por los integrantes de la Junta de Gobierno y Ministros de Estado, entre otras autoridades.

El propio Jefe del Estado debió pedir por los altoparlantes a la multitud que se detenía frente al escenario -que reprodujo los colores del emblema nacional- que avanzara hacia la Plaza Baquedano a fin de permitir a otros miles de manifestantes seguir caminando para expresar su adhesión al Gobierno, que manaña celebra el decimotercer aniversario de su instauración.

ENTUSIASTA PARTICIPACION

Miles de personas tomaron parte en el desfile, caracterizado por vítores al Primer Mandatario, cánticos, pancartas y lienzos en que se reiteraba el apoyo a la gestión del gobernante.

Una apreciación preliminar del Ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra, indicó la presencia de medio millón de manifestan-

Minutos después de las 15 horas, el Jefe del Estado se dirigió a pie desde La Moneda hasta el estrado instalado junto al monumento ecuestre erigido en homenaje al Libertador, general Bernardo O'Higgins, recibiendo demostraciones de afecto y solidaridad después del fallido atentado contra la comitiva presidencial, perpetrado por elementos terroristas en la tarde del domingo

En su desplazamiento por calle Moneda, Morandé y el cruce de la Alameda, fue acompañado por la Primera Dama de la Nación, señora Lucía Hiriart, y sus edecanes.

En la tribuna de honor le esperaban los miembros de la Junta de Gobierno, almirante José T. Merino Castro; el general Fernando Matthei Aubel; el General Director de Carabineros, Rodolfo Stange Oelckers; y el te-niente general Julio Canessa Robert, junto a sus esposas. También se hallaban presentes Ministros de Estado, Cuerpo de Generales, el Intendente de la Región Metropolitana, y otras autoridades militares y civiles.

La presentación cívica se inició a las 15.20 horas con el izamiento del pabellón nacional, a los compases del himno patrio, el que fue cantado por las personas presentes.

El amplio lugar estaba colmado de público representativo de todos los estratos sociales, destacando la presencia de pobladores, profesionales y de delegaciones procedente de Regiones.

Los manifestantes portaban carteles con el rostro del Presidente Pinochet, así como lienzos en que se leían frases tales como "El 11 una vez más. garantiza Libertad", "Presidente, San-tiago presente", "Presidente no que-remos que USA nos use" y "Señora Lucía, píquele la guía". También, hubo otros en contra de la Vicaría de la Solidaridad y del proscrito Partido Comunista.

Asimismo, la gente gritó consignas en apoyo al Mandatario, como "Y no cayó", y "Pinochet, Pinochet, todo Chile con usted"

El ambiente festivo y espontáneo,

fue matizado con el lanzamiento de globos y papel picado desde los edificios que forman el barrio cívico de la capital. Los manifestantes repitieron una y otra vez la frase "Mano dura, Presiden-

Llamó la atención la presentación de carros alegóricos que reprodujeron las antiguas locomotoras de Ferrocarriles del Estado, las que acompañaron el paso de los funcionarios de esa empresa. El pito de las máquinas saludó reiteradamente al Primer Mandatario, quien acogió afectuosamente la presentación de FF.CC.

Antes de comenzar el desfile, se rindió homenaje al ex Presidente de la República Jorge Alessandri Rodríguez, fallecido el domingo antepasado.

La esposa del ex Presidente Gabriel Gonzáles Videla, señora Rosa Markmann de González Videla -que encabezó el paso de la delegación de la IV Región- fue invitada por S.E. a tomar asiento junto a las autoridades.

Igualmente, al pasar frente al escenario el presidente de la Confederación de Productores Agrícolas, Domingo Durán; el ex presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio Jorge Fontaine; y el ex Ministro de Economía Manuel Martin, se dirigieron a saludar al Presidente y a las autoridades presentes.

Un grupo de estudiantes de la Universidad Católica de Chile se acercó al Presidente Pinochet y le entregó una bandera de la corporación, la que fue recibida por el Jefe del Estado.

Mientras tanto, se dio a conocer un cable enviado por el Presidente de Ecuador, León Febres Cordero, quien solidarizó con S.E. ante el atentado perpetrado el domingo.

De igual forma, fue ofrecido un emotivo recuerdo hacia los cinco efectivos de la escolta presidencial, que perdieron la vida en el atentado ocurrido en el sector de Las Vertientes, Cajón del Maipo.

La banda de la Municipalidad de Santiago marcó el paso de los concurrentes, que desfilaron ante el Presidente de la República, el que se mostraba visiblemente complacido, sonriente y saludando a los manifestantes.

El desfile se inició con el paso de voluntarias de la Fundación Nacional de Ayuda a la Comunidad, que preside la Primera Dama.

Luego pasaron damas de la Fundación "Graciela Letelier de Ibáñez"; de Coanil; Conaprán; Cordam; Fundación Nacional de Jardines Infantiles y de Navidad; Secretaría Nacional de la Mujer; Ministerio de Obras Públicas, Empresa Metropolitana de Obras Sanitarias (Emos); Círculo de Damas de Investigaciones; IV Región; Comerciantes de la Estación Central, Televisión Nacional y el Movimiento Avanzada Nacional.

REACCIONES

Los integrantes de la Junta de Gobierno se manifestaron impresionados por el multitudinario apoyo de la ciu-

Multitudinario Acto de

(De la página A 1)

dadanía al Gobierno, señalando que ello es una muestra de adhesión al trabajo que se ha realizado durante 13

El teniente general Julio Canessa, representante del Ejército en la Junta de Gobierno, dijo que estaba impresionado, no sólo por la cantidad de gente, que desfiló durante más de siete horas. sino por el entusiasmo y el fervor de los adherentes. "Muchos de ellos podrían haberse retirado a sus hogares, sin embargo, en forma espontánea han seguido aquí, venciendo el cansancio, la fatiga de tantas horas", expresó, agregando que "francamente estoy impresionado, y me siento muy contento porque S.E. tenga este apoyo tan gran-

Por su parte, el general del aire Fernando Matthei, integrante de la Junta de Gobierno y Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile, manifestó que "la ciudadanía apoya al Gobierno, porque sabe que éste lo único que busca es el bien del país y ningún. otro fin electoral propio".

"Creo -agregó- que esta manifestación es espontinea y legítima hacia el Presidente de la República, en primerísimo lugar, como un reconocimiento por su sacrificio personal, que ha llegado hasta el punto de verse expuesto a un ataque terrorista jamás visto en Chile, para eliminarlo como Presiden-

El general Matthei observó que "el Presidente refresenta un símbolo muy importante, y los enemigos no comprenden que e. Gobierno militar es tan sólido que, ircluso, puede enfrentar cualquier desastre, y seguir adelante".

Este restaldo en momentos difíciles, en que los enemigos nuestros creían que es ábamos débiles, es una respuesta a todos esos tontos, a todos esos desubicados, a todos los políticos trasnochados que aún creen que se puede seguir trabajando como antes. Políticos de contubernios y de arreglines", añadió. El general Matthei afirmó que "el

país está pidiendo otra cosa. Algo así, como esta manifestación espontánea, no se había visto nunca, después de 13 años de Gobierno, y de mucha recesión, en los que no se ha prometido nada, se ha exigido nada más, y se ha cumpli-

De igual forma, el General Director de Carabineros e integrante de la Junta de Gobierno, general Rodolfo Stange, se manifesto impresionado por el apoyo de la ciudadanía, "que confía en los hechos y en las cosas que está realizando el Presidente".

Esta manifestación viene a respaldar plenamente el trabajo esforzado del Presidente de la República", obser-

Entretanto, el Almirante José Toribio Merino, Comandante en Jefe de la Armada y miembro de la Junta de Gobierno estimó que "jamás en Chile había sucedido que un Gobierno que ha trabajado y ha exigido como lo ha hecho este Gobierno al país, para poder hacer lo que ha hecho, tenga después de 13 años una adhesión tan masiva y tan espontánea de la ciudadanía. Eso significa sólo una cosa: que los chilenos son gente que sabe apreciar cuando se está haciendo algo que vale la pena por su destino, por el de sus hijos y los hijos de sus hijos".

Para el Ministro del Interior, Ricardo García, esta manifestación reflejó el común sentir de los chilenos que repudian la violencia, terrorismo y actos de destrucción. "Toda esta multitud que vino acá, es la que vibra en los deseos de grandeza de Chile", agregó.

"Es una demostración importante de la ciudadanía chilena, que debe ser ponderada por todos", expresó. Consultado por las consignas que

pedían mano dura al Gobierno, respondió que "cada cual tiene su manera de expresarse, pero mi impresión es que los Gobiernos de cualquier país y en cualquier circunstancia, más que manos duras o blandas, lo que requieren son manos hábiles, porque eso es lo que necesitan las naciones: manos hábiles para sortear los obstáculos y dificultades que se presenten, llevar adelante al país y saber mantener los espíritus en alto. Lo que las naciones necesitan para ser grandes, son manos hábiles, más que manos duras o blandas".

El Ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra, calculó la concurrencia en aproximadamente 500 mil personas.

Calificó como "excelente" la de-mostración de afecto al Presidente de la República, luego de 13 años de trabajo a la cabeza del Gobierno.

Dijo que el Jefe del Estado simboliza la acción contra la violencia y el terrorismo y, por eso, el apoyo ciudadano. "Este es el verdadero pueblo de Chile, éste es el pueblo de carne y hueso, que busca la realización en la vida diaria del país algunos principios y valores que son fundamentales que han inspirado al Gobierno: la defensa de la libertad, la defensa del orden y tranquilidad para el desarrollo de la familia y de cada una de las personas, la posiblidad de que con esfuerzo ir mejorando a cada uno material y espiritualmente. En fin, una labor que está por Sobre los partidos políticos, por sobre las diferencias contingentes y que está apuntado a hacer de Chile una gran nación", sostuvo.

Es una demostración de aprecio y cariño por una gran obra", añadió.

Cuadra destacó además la respuesta del pueblo "en un momento difícil de nuestra historia, en que por primera vez contra un Jefe de Estado se atenta de la manera que se hizo el domingo pasado. Creo que es la mejor demostración que en los momentos duros se ve el temple de los pueblos, no sólo de las personas, y cuando hay más riesgos de la violencia terrorista por parte de los grupos marxistas, que el pueblo de Chie responda de esta manera, lo encuentro espléndido".

El Ministro del Trabajo, Alfonso Márquez de la Plata, indicó que "fue una demostración muy entusiasta de apoyo al Presidente de la República. La Alameda estuvo hasta la Estación Central, llena de personas. Es una demostración de apoyo en un momento que era muy importante después del atentado que recibió Su Excelencia, y esto comprueba que estamos todos unidos a él para sacar a nuestro país adelante. Además, demuestra dónde están las mayorías nacionales".

En tanto, el Ministro de Economía, Juan Carlos Délano, sostuvo que "lo encuentro realmente impresionante. Es una verdadera demostración de afecto y solidaridad no sólo de Santiago, sino de Regiones que han venido con mucho sacrificio y creo que esto es una demostración de que el Presidente y su Gobierno está por el buen camino y que todos los chilenos debemos seguir junto a él para hacer a Chile cada vez más grande'

"Es algo extraordinario, que realmente no me extraña, porque corresponde a la impresión que yo he tenido de lo cerca que tiene a su pueblo el Presidente de la República", planteó el Ministro de Justicia, Hugo Rosende.

Añadió que "tiene una proyección de una demostración incontrovertible del apoyo tremendo que tiene el Presidente en las grandes masas del país".

El Ministro de Salud, Juan Giaconi, expresó que "es un respaldo enorme hacia todas las labores del Gobier-

VISTA AEREA

Entre la Avenida Brasil por el oeste, hasta la calle Bandera por el este, con columnas convergentes hacia la Alameda por las arterias paralelas a la Avenida Norte-Sur, se concentró la mayor cantidad de personas que asistieron al acto de apoyo.

En una visión aérea captada a mil metros de altura, entre las 15.30 y las 16.30 horas, en medio de una densa capa de bruma y smog, "El Mercurio" pudo apreciar a los miles de personas que se congregaron en horas de la tarde, en las cercanías del Altar de la Patria.

Columnas de manifestantes se trasladaban por las calles Teatinos, Amunategui, San Martín, Manuel Rodríguez, Almirante Barroso, Cienfuegos y Avenida Brasil, hacia la Alameda, desde donde enfilaban hasta el Altar de la Patria. Similar desplazamiento se observaba en las arterias Dieciocho, San Ignacio y Lord Cochrane.

Desde lo alto, se podían apreciar manchas coloridas que sugerían los numerosos carteles, banderas y lienzos de apoyo al Presidente Augusto Pinochet, sobre cuyo estrado, en el Altar de la Patria, flameaba la gigantesca bandera nacional que fuera donada por el Gobierno de Japón en 1975, cuando fuera inaugurada la Llama de la Libertad.

Las calzadas norte y sur de la Alameda, desde Bandera hasta Brasil, estaban colmadas de adherentes al Gobierno. Hacia San Antonio, las columnas que desfilaban ante el Presidente Pinochet se disgregaban frente a la Iglesia de San Francisco, mientras al

frente los manifestantes caminaban hacia el centro para sumarse a la marcha.

Hacia las 16.30 horas, escasos automóviles circulaban por las calles cercanas al centro del acto. Como núcleos especialmente concurridos, se observaban las vías sobre la Avenida Norte: Sur, los alrededores de la torre Entel y la Plaza Bulnes. En tanto, por calle Moneda una densa columna se movilizaba hacia el oeste, buscando espacio por alguna de las calles convergentes a la Alameda.

Entre las delegaciones presentes. llamó la atención una integrada por seis personas, provenientes de Alcohuaz, ya que no muchos de los asistentes conocían esa localidad, situada al interior de Vicuña. Vitalicio Díaz, de 20° años, quien portaba una pancarta, contó que había llegado al centro de la capital alrededor de las 7 de la mañana.

Indicó, asimismo, que "pensamos que debemos estar aquí, porque el Presidente ha hecho mucho por nosotros, los agricultores de mi provincia. Además, tenemos tranquilidad y orden".

Marilyn Reid y Angélica Lira, ambas voluntarias de la Corporación Nacional de Nutrición Infantil (Conin), señalaron que asistían siempre a las concentraciones de respaldo al Jefe del. Estado, porque "se merece que lo ayudemos. Es un hombre que se ha sacrificado por Chile, que quiere a su patria y que ha unido al país".

La primera de ellas manifestó, asimismo, que el reciente atentado contra S.E. "ha servido para que los indecisos de siempre tomen conciencia del peligro del terrorismo, y se vean obligados, a tomar posiciones, porque es un peli-

gro latente para todos". Jaime Uribe, estudiante de Agro-

nomía de la Universidad de Chile, puntualizó que apoya el actual Gobierno por varias razones. "Primer, lucha contra los comunistas, que son un peligro para la sociedad. Segundo, la economíase está recuperando y, además, como estudiante de Agronomía, no puedo dejar de destacar que ha puesto en aplicación muy buenas políticas en el ámbito agrario'

INCIDENTE

En el desarrollo de la concentración se produjo un incidente causado por el estallido de una bomba de humo cuando desfilaban las integrantes del voluntariado femenino. El hecho, que no provocó mayores problemas, ocurrió a las 15.45 horas, en la esquina de la Alameda con Nataniel. Alrededor de cinco personas, entre ellas dos mujeres, debieron ser atendidas en la postade primeros auxilios que se instaló a un costado del Altar de la Patria, a raíz de la inhalación de gases.

Entretanto, cerca de las 14 horas. Carabineros ingresó a la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la: Universidad de Chile, donde se habíarefugiado un grupo de estudiantes que protagonizó desmanes en la esquina de Beaucheff con Blanco. Las fuerzas policiales detuvieron a 14 estudiantes, quienes fueron dejados posteriormente en libertad.

En otros incidentes, fueron detenidas 140 personas que trataban de perturbar el desarrollo de la manifestación.